



Goya Ciudad

# PRENSA

## MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Lunes 29 de Diciembre de 2025 N.º 2336



### INTENDENTE HORMAECHEA ANALIZA EL AÑO QUE TERMINA Y DEFINE PRIORIDADES PARA EL 2026

Mariano Hormaechea analizó su gestión en Goya ante la consulta periodística, y allí sintetizó logros alcanzados y valoró proyectos clave para el 2026, con el objetivo de seguir transformando la ciudad y mejorando la calidad de vida de sus habitantes.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

## 29 de Diciembre

1779 – Manuel de Basavilbaso compra el terreno frente al río de la Plata que hoy ocupa la residencia presidencial de Olivos

1868 – Julio y Federico Lacroze obtienen la concesión para instalar la primera línea de tranvías en Buenos Aires

1869 – Se crea el Observatorio Astronómico de Córdoba

1877 – Muere el político Adolfo Alsina

1894 – Muere el jurisconsulto, novelista y profesor Lucio Vicente López

1902 – El gobierno argentino comunica a Estados Unidos la doctrina fijada por el canciller Luis María Drago, que se adoptaría en el derecho internacional poco más tarde



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos



# Goya Ciudad

## Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Direciprensagoya@gmail.com](mailto:Direciprensagoya@gmail.com)

Facebook: [Municipalidad de Goya](#)

Teléfono: 03777-432673 – Colón 608 1º piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

## INTENDENTE HORMAECHEA ANALIZA EL AÑO QUE TERMINA Y DEFINE PRIORIDADES PARA EL 2026

Mariano Hormaechea analizó su gestión en Goya ante la consulta periodística, y allí sintetizó logros alcanzados y valoró proyectos clave para el 2026, con el objetivo de seguir transformando la ciudad y mejorando la calidad de vida de sus habitantes.



"Somos un equipo de gestión, con proyectos claros, el vecino nos ratificó la confianza para continuar hacia adelante", afirmó el intendente municipal.

Sobre lo realizado y lo que se sigue sosteniendo en el presente, el intendente resaltó el trabajo de contención social que se concreta desde la Secretaría de Desarrollo Humano, "que muchas veces no se visibiliza porque hay sensibilidad y vulnerabilidad que hace que uno no pueda mostrar el trabajo". Asistencia social en distintos barrios con el plan alimentario, el programa de mejora de vivienda, el esquema de atención primaria de la salud son algunos ejemplos.

"Con la Dirección de Promoción Social venimos trabajando muy bien en el programa de Emprendedores Goyanos donde a través del área de Promoción Social y la Caja Municipal de Préstamos le facilitamos las herramientas de trabajo al emprendedor, dándole la oportunidad de mejorar y desarrollar su emprendimiento", añadió.

El intendente subrayó una vez más el diálogo y trabajo conjunto con los

vecinos a través del programa Mita y Mita; también, la revalorización de espacios públicos, destacando la costanera norte y la puesta en funcionamiento del Parque Acuático. En relación a la costanera norte valoró las actividades que se despliegan desde áreas como Deportes, Cultura y Turismo. Aprovechó entonces para recordar la importante agenda turística con que cuenta la ciudad. Sabemos que el turismo es uno de los pilares de la gestión, que halla en la reserva Ysoro "el mayor capital a futuro". "Hay que desarrollar el producto Goya relacionado a Ysoro para atraer turismo, y para eso tenemos que dar servicios y conseguir que empresarios emprendedores se animen a invertir en esto", dijo Hormaechea.

También a futuro, una vez que estén terminadas, "marcarán un antes y un después: la costanera de la ciudad y la nueva terminal. El traslado -de la terminal de ómnibus- solucionará un montón de problemas que trae el tener la terminal de colectivos en el centro de la ciudad", aseguró el intendente en la charla periodística.

## CONCIERTO PARA CERRAR EL AÑO

El martes 30, en el local de culto al arte y la gastronomía, en la Sociedad Italiana Manuel Farizano y Los Suindá ofrecerá un recital para cerrar el 2025. En la oportunidad compartirá escenario con Joaquín Merino, quien brindará su propio repertorio. El espectáculo inicia a partir de las 22 horas.



En declaraciones radiales, el músico Manuel Farizano repasó su recorrido artístico con Súper Lasciva y sus presentaciones en diferentes escenarios. Además, agradeció a Federico Taglioretti por la posibilidad que genera el espacio cultural y gastronómico en la Sociedad Italiana como alternativa para los artistas de distintos rubros. “Es importante que se valore esta gestión cultural, empresarial, de servicio que genera Federico Taglioretti, impulsando ese ámbito para los artistas, un lugar para compartir y disfrutar de la gastronomía”.

### LOS SUINDÁ DEL LITORAL

“Estamos contentos por esta oportunidad de estar cerrando el año con Los Suindá, que serían del Litoral, porque buscamos conformar con músicos de la ciudad”, explicó

Manuel Farizano. En este caso, “compartiremos con el guitarrista de Buenos Aires Santiago Fernández (oriundo de Goya), Horacio “El Negro” Gil Solís en la batería y en el bajo Renzo Nocetti”.

“Todos presentando un nuevo registro grabado el año pasado; nos va yendo muy bien, y seguramente con los temas de Súper Lasciva que seguimos interpretando, porque hemos compuesto con mucho amor, y temas míos de un trabajo discográfico hecho como solista. Esta sería la propuesta nuestra. Antes, la presentación de manera acústica, realizando la apertura, un músico del sur: Joaquín Merino”.

### CADA GRABACIÓN, UN PASO QUE SE DA

Farizano indicó: “Con cada disco grabado se demuestra el crecimiento como artista, en mi caso, contribuye a este “oficio” de compositor, desde aquel primer tema compuesto para Superlasciva, y así nos fuimos consolidando en ese recorrido”.

Al final del diálogo radial, Manuel Farizano destacó que “es bueno disfrutar de estos momentos artísticos culturales”; e informó que para las reservas “se pueden contactar al 3777 -393333”.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

## FIESTA DE FIN DE AÑO Y SERVICIO DE RECOLECCIÓN DE RESIDUOS

La Municipalidad de Goya dio a conocer el cronograma de recolección de residuos domiciliarios durante la celebración del año nuevo.



La Dirección de Servicios informó que el miércoles 31 de diciembre la recolección se realizará en el horario de mañana en los barrios de la ciudad, pero no habrá recolección en el centro y zona norte de Goya.

El jueves 1 de enero de 2026, en tanto, el servicio se desplegará en horas de la noche en el centro y zona norte de la ciudad.

A partir del viernes 2 de enero, la prestación se hará de manera habitual: por la mañana en los barrios y por la noche en centro y zona norte.

Se recomienda a los vecinos sacar los residuos en los días establecidos durante estas tradicionales celebraciones.

Por otra parte, se aconseja estar atentos a las condiciones meteorológicas, y en caso de alerta o lluvia, no sacar la basura a la vía pública.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

---

## **GABIASSI: "NO HAY INFRAESTRUCTURA QUE AGUANTE TAL CANTIDAD DE AGUA EN TAN POCO TIEMPO"**

Tras las intensas lluvias que azotaron a la ciudad, el administrador general del PRODEGO, Gustavo Gabiassi, analizó la situación y brindó recomendaciones a la población.



En declaraciones radiales explicó que las fuertes precipitaciones causaron problemas en varias ciudades de la región, como en Resistencia, Corrientes e Ituzaingó. En estas ciudades tuvieron problemas con mucha agua en poco tiempo. "No hay infraestructura que aguante tal cantidad de agua en tan poco tiempo", destacó.

En toda la región se vienen produciendo lluvias intensas, y si bien Goya no sufrió inundaciones tan graves, las lluvias fueron además localizadas. "Se llaman convectivas, generan núcleos de lluvia intensas en sectores particulares" explicó el ingeniero. "Este fin de semana, en algunas zonas llovió 70 mm y en otras 110 mm. Esas son las lluvias que se están dando en esta parte del país", dijo Gabiassi al explicar que las lluvias del sábado se caracterizaron por su intensidad en cortos períodos de tiempo. "En la estación Circunvalación el pluviómetro acusaba 40 mm y en la zona céntrica teníamos 90 o 100 mm", añadió.

A pesar de la situación, el sistema de bombeo funcionó correctamente: "Dada la situación de un río bajo, las aguas salen por gravedad en casi

todas las estaciones de bombeo. Dentro de los inconvenientes, todo funcionó de acuerdo a lo previsto".

"El sistema funciona, y con obras que se hacen con recursos propios de la municipalidad y otros aportados por la provincia, se van incorporando al sistema, drenajes pluviales", acotó.

El administrador del PRODEGO también se refirió al problema de la basura y su impacto en el sistema de drenaje: "Es el trabajo continuo que se hace con el personal durante la lluvia: la limpieza de las bocas de tormenta que se obstruyen por basura. Lo mismo sucede en las estaciones de bombeo, que tienen un sistema de rejillas que por seguridad recolectan la basura".

### **RESPONSABILIDAD CIUDADANA**

El administrador del PRODEGO Ing. Gustavo Gabiassi hizo un llamado a la responsabilidad ciudadana: "Siempre solicitamos a la población tomar los recaudos necesarios. En cuanto al tratamiento de los residuos domiciliarios: sacar la basura en el momento y en el lugar que corresponde; si está por llover, abstenerse de sacar la basura; cuando llueve mucho y con mucha intensidad, salvo caso de urgencia, no transitar por las calles, porque eso ocasiona el ingreso de las aguas a las casas".

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

## SE COMPLETÓ LA ENTREGA DE PREMIOS BUEN CONTRIBUYENTE

La Municipalidad de Goya, continúa entregando premios a ganadores del sorteo del Programa "Buen Contribuyente", sorteo realizado el pasado 19 de diciembre que distribuyó más de 19 millones de pesos en premios. Con la entrega de estos cuatro premios se completaron los diez premios sorteados.



En la mañana de este lunes se hizo entrega del tercer premio de tres

millones de pesos a Lázaro Alberto Lecuna, al cuarto premio (entregado el viernes 26) una orden de compra de un millón de pesos a Diego Sebastián y Walter Alejandro Cavalieri, el sexto premio (entregado el 22 de diciembre) una orden de compra por 600 mil pesos correspondió a Pedro Fernández; también al séptimo premio por una orden de 600 mil pesos a Jorge Roberto Pozzo.

Estas entregas se suman a las realizadas la semana pasada, donde se entregaron seis premios, correspondientes al 1ro, 2do, 5to, 6to, 8vo, 9no y 10mo.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

**Martes 30 de diciembre de 07,00 a 08,30 horas:**

### DPEC TRABAJOS DE MANTENIMIENTO

La Dirección Provincial de Energía

Santiago La Hoz, 70 Viviendas, 60

 **TRABAJOS PROGRAMADOS  
DE MANTENIMIENTO Y MEJORAS**

**30 DE DICIEMBRE**  
**De 7 a 8,30 h**

**GOYA,**

B° Devoto, B° Estrella del Sur, B° 17 de Agosto, B° Héroes de Malvinas, B° Villa Vital, B° Ñanderoga, B° Santiago La Hoz, B° 70 Viviendas, B° 60 Viviendas, B° 32 Viviendas, B° 160 Viviendas, B° 25 de Mayo, zona Centro Oeste de la ciudad, y zonas de influencia.



de Corrientes informa que se realizarán trabajos programados de mantenimiento y mejoras en la ciudad de Goya, este martes 30 de diciembre de 07,00 a 08,30 horas en barrios: Devoto, Estrella del Sur, 17 de agosto, Héroes de Malvinas, Villa Vital, Ñanderoga,

Viviendas, 32 Viviendas, 160 Viviendas, 25 de Mayo, zona centro Oeste de la ciudad y zonas de influencia.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Bienvenidos a la tecnología:

## MUNICIPIO DE GOYA PROPONE CURSOS DE VERANO PARA NIÑOS



La Municipalidad de Goya, la Secretaría de Educación y el Instituto Tecnológico Goya ITG inician sus cursos de verano para niños. La iniciativa dará comienzo este próximo 5 de enero con imperdibles cursos sobre tecnología.

Una de estos cursos será Exploradores de la inteligencia

artificial, continuando con Mini electrónica, Conectar y crecer: juegos, edición de videos, impresión 3D.

### INFORMACIÓN

Horarios de atención en avenida Neustadt 183

Requisitos: Fotocopia del DNI

Horarios de atención de 8 a 19 horas.

Formulario de Preinscripción Cursos Verano 2026

Instituto Tecnológico Goya

DIRECCIÓN DEL ITG:

AV. NEUSTADT 183

E.MAIL: [itg.goya2023@gmail.com](mailto:itg.goya2023@gmail.com)

link de inscripción:

[https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeeyDZMf3-trol825d-PwFYJn5CkCq6\\_H\\_RwgxQ3OVH\\_v400g/viewform](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeeyDZMf3-trol825d-PwFYJn5CkCq6_H_RwgxQ3OVH_v400g/viewform)

Para completar Inscripción deberá llevar fotocopia de DNI a nuestras oficinas

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Intendente Mariano Hormaechea:

## ESTE MARTES 30 DE DICIEMBRE, LA MUNICIPALIDAD DE GOYA ABONARÁ SUELDO

El Intendente de Goya, doctor Mariano Hormaechea, anunció a través de sus redes personales que este martes 30 de diciembre de 2025 se efectuará el pago de sueldos correspondientes al mes de diciembre para el personal de planta permanente y contratados de la Municipalidad de Goya.



Mariano Hormaechea  
@marianohormaech

X.com

Se informa que el martes 30 se abonarán los haberes correspondientes al mes de diciembre para el personal Contratado y Permanente dependiente del Municipio de Goya, a través de los medios habituales de pago.

#GoyaHaciaAdelante

En su mensaje, el jefe comunal expresó: "Se informa que el martes 30 se abonarán los sueldos correspondientes al mes de diciembre para el personal Contratado y Permanente del municipio de Goya a

través de los medios habituales de pago".

Cabe señalar que el pasado 15 de diciembre se acreditó el plus de 42.000 pesos al personal de planta permanente y contratados del municipio. Además, el pasado lunes 22 percibieron el plus remunerativo de 200 Mil pesos.

El martes 23 de diciembre se abonó el S.A.C. 2025 (aguinaldo) a los trabajadores de planta permanente y contratados dependientes del Municipio de Goya, por los medios habituales de pago.

En este mes de diciembre y con motivo de las fiestas de fin de año se sumó el pago de un bono de \$200.000 destinado a todos los empleados municipales, abonándose en dos tramos (de 100 mil pesos cada uno), el primer pago se concretó la semana anterior y la segunda

cuota se efectivizará el 26 de enero, beneficio que comprende a la totalidad del personal dependiente del Municipio de Goya.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

## **EL BRIGADIER MAYOR (R) RUBÉN GUSTAVO ZINI SALUDÓ A LOS VECINOS DE GOYA POR LAS FIESTAS DE FIN DE AÑO**

**Este lunes 29, mediante un contacto radial por la 88,3 RADIO CIUDAD, el Brigadier Mayor (R) Rubén Gustavo Zini, dejó el saludo por la Fiestas de Fin de Año para todos los goyanos y aprovechó la ocasión para analizar el apadrinamiento de varias escuelas y colegios, y la llegada de los primeros F-16 a la Argentina el pasado 5 de diciembre, que abrirá una nueva etapa para la institución aérea.**



Nacido en la ciudad de Goya, Zini durante la gesta de Malvinas tuvo una destacada actuación como jefe del escuadrón de cazabombarderos Douglas A-4B Skyhawk perteneciente al Grupo 5 de Caza de la V Brigada Aérea conocido como "Los Halcones".

Este año, en un emotivo acto se impuso el nombre del Colegio Brigadier Rubén Gustavo Zini, al colegio secundario ubicado en el barrio Ex Aeroclub, en zona sur de la ciudad.

Respecto a este apadrinamiento, el veterano aviador de Malvinas dijo sentirse muy orgulloso por este homenaje que le brindó el pueblo de Goya "siempre muy motivado al ver el rostro de los chicos, el interés que ponen y apostando siempre a la educación" dijo.

Pero además apadrina una escuela rural en paraje Batel, Escuela N°274 "María Luis Colodrero". Asimismo, el Colegio Secundario Sagrado Corazón de Jesús de Goya, en la zona Sur, fue renombrado en 2021 como

"Colegio Secundario Brigadier Mayor Rubén Gustavo Zini".

Otros reconocimientos que le fueron otorgados por las autoridades y ciudadanos de Goya fue el de Ciudadano Ilustre de Goya, otorgado por HCD 10/04/2017.

Por Resolución del Ejecutivo Municipal y HCD de Goya, declarado Huésped de Honor y Reconocimiento del Honorable Senado de la Provincia de Corrientes el 10 /04/2025.

Agradeció a las autoridades de los colegios y funcionarios municipales por la generosidad y, es en ese sentido que saludó a cada una de las autoridades docentes de estas instituciones escolares: a los profesores Vanesa Aguirre, Daniel Vivaldo y Maximiliano Fernández. Asimismo, agradeció al intendente Mariano Hormaechea y al ex intendente, hoy senador en funciones, licenciado Ignacio Osella "quienes fueron los motivadores e impulsores para que estos colegios lleven mi nombre" dijo.

Zini siempre estuvo muy ligado a la educación de esta localidad, toda vez que se recibió de Maestro Normal Nacional en la Escuela Normal "Dr. Mariano I. Loza" institución donde se formó como docente.

"Fueron dos vocaciones, la de ser maestro, pero también moverme en el aire" ser un piloto de la Fuerza Aérea

y es así que la posibilidad de seguir estudiando hizo que otro de sus títulos obtenidos en su prolífica carrera sea el de aviador militar, oficial de Estado Mayor de la Fuerza Aérea Argentina, licenciado en Sistemas Aéreos y Aeroespaciales en el Instituto Universitario Aeronáutico de Córdoba.

“Los profesores que tuve en Goya me motivaron y nunca pude olvidar a mi Escuela Normal y al Colegio Nacional Dr. Juan E. Torrent” otras de las instituciones por las que pasó.

Hoy día su actividad diaria lo ocupa la docencia dando cátedra en la Escuela de Guerra de la Fuerza Aérea.

Más allá de esto, el Halcón reiteró su profundo agradecimiento por este honor y cariño que dispensa la gente de Goya al imponer su nombre a estos establecimientos.

### **PREMIOS HALCÓN**

Explicó la entrega de los Premios Halcón al Esfuerzo Académico, galardón inédito que se empezó a entregar en Goya a los alumnos destacados en sus estudios, pero en el sentido de superación personal, a pesar de las dificultades familiares, socio económicas que impone la vida a cada uno de estos premiados.

Consta de una iniciativa motivadora específica de la institución educativa y se enfoca en reconocer el esfuerzo y superación más que solo la nota, destacando dedicación y habilidades.

“Fue una idea de la comunidad educativa de colegio secundario “Brigadier Rubén G. Zini” del barrio Aeroclub que implementó la figura de un halcón, símbolo de superación y ejemplo de que las cimas académicas sólo se conquistan con la disciplina, la perseverancia y el esfuerzo” dijo.

“Es muy emotivo, tiene mucha trascendencia en los profesores y

alumnos, porque da un ejemplo de cómo en esta vida se puede llegar a la cima con perseverancia, esfuerzo, así que celebro que se haya empezado a entregar en Goya” reiteró.

### **LLEGADA DE LOS F16 A ARGENTINA**

Veteranos de Malvinas, los héroes de la Fuerza Aérea Argentina (FAA), estuvieron presentes y emocionados en los recientes actos por la llegada de los nuevos aviones F-16 a Argentina en diciembre de 2025, brindando su apoyo a las nuevas generaciones y celebrando la recuperación de la capacidad supersónica argentina.

En este marco estuvo presente el Brigadier Mayor Rubén Gustavo Zini junto a sus camaradas.

Consultado por esta recepción, destacó la presencia del presidente de la Nación, Javier Milei y el saludo a cada uno de los veteranos pilotos.

“Vino, fue muy amable el reconocimiento a los veteranos, tuvimos un intercambio de palabras muy elogiosas así que para nosotros fue muy reconfortante” dijo.

Respecto a la compra de este nuevo sistema de combate aéreo, “fue un objetivo largamente acariciado por la institución, no para ir a la guerra – aclaró– sino para defender nuestro espacio aéreo y obrar en forma disuasiva en la región”.

“Veníamos con deficiencia hace muchos años y este avión es la respuesta a lo que Argentina necesita”.

Finalmente hizo hincapié en que esta compra “es un desafío, es un camino a las estrellas y por suerte ya lo tenemos para nosotros y los tenemos volando” cerró.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

## **TELÉFONOS ÚTILES**

<b>LINEAS</b>	<b>AREA</b>	<b>DIRECCION</b>
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planreamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557

